

Rede mit bei der UNO

Im Rahmen des „Wien X-tra“ Ferienspiels bieten wir auch heuer wieder ein Programm für Kinder zwischen 6 und 10 Jahren an. Wir laden Sie herzlich ein, uns bei den Vereinten Nationen in Wien zu besuchen!

Unsere erfahrenen Guides vermitteln den Kindern eine ganz neue Welt. Gemeinsam spielen wir eine Konferenz nach, bei der jedes Kind ein Land vertreten darf. Das Thema ist einfach: **Ein Land braucht Hilfe, doch das Geld ist knapp!** Was also wird gebaut – eine Schule oder doch besser ein Krankenhaus? Das ist die knifflige Frage, die unsere kleinen Landes Vertreter lösen sollen. Da kann es schon mal genau so hitzig zugehen wie bei den Großen.

Ganz nebenbei lernen wir auch ein paar Worte in Englisch, Französisch, Spanisch, Russisch, Arabisch und Chinesisch, denn das sind die offiziellen UN-Sprachen.

Hier noch ein paar Informationen:

Dauer der Führung	1,5 h
Kosten pro Kind	€ 3.- Begleitpersonen frei
Termine	<u>Für Gruppen:</u> per Anmeldung im Juli und August jederzeit möglich <u>Einzelpersonen:</u> nur vom 2.–13. Juli und vom 21.–30. August, immer Mo–Fr um 9:30 Uhr
Buchung unter	tours@unvienna.org
Jause erlaubt ☺	

Wichtig: Sie können uns das ganze Jahr über besuchen! Unsere Führung „Rede mit bei der UNO“ kann auch unabhängig vom „Wien X-tra“ Ferienspiel gebucht werden und bietet Projektpotenzial. Ihr Vorteil: Termin und Thema sind frei wählbar (Kosten/Kind: € 4.-/Begleitperson frei).

Alle weiteren Infos finden Sie im Anhang auf www.unis.unvienna.org oder telefonisch unter **(01) 26060-3328**. Anmeldung ist unter tours@unvienna.org möglich.

Auf Ihren Besuch freut sich das gesamte Team des Besucherdienstes.

Ablauf und Lerninhalte des “Wien X-tra“ Ferienspiel-Programms

- Nach einer kurzen Begrüßung verlassen wir mit den Kindern österreichischen Boden und betreten exterritoriales Gebiet.
- Auf unserem großen Vorplatz (Plaza) kann man die 193 Fahnen unserer Mitglieder anschauen. Da ist es gar nicht so leicht, die eigene Flagge zu finden!
- Wir sprechen darüber, was diese Länder wollen und jedes Kind darf sich einen unserer UN Buttons aussuchen oder sogar selbst gestalten.



Frieden und Sicherheit



Menschenrechte



Entwicklung

Probleme und Lösungsvorschläge werden kindgerecht besprochen.

- Dann geht es ab in eine Dolmetscherkabine*¹ und wir sehen uns einen Konferenzsaal von oben an. Wer sitzt wo; wann darf man sprechen und in welchen Sprachen; was wird besprochen und wer entscheidet am Ende... All diese Fragen klären wir.
- Schließlich geht es zur Sache. Jetzt sind die Kinder am Wort und können zeigen, was sie gelernt haben und einmal selber ausprobieren, was Demokratie bedeutet. Was man machen darf und was man nicht machen darf, um andere von der eigenen Meinung zu überzeugen.
- Ist es besser eine Schule oder ein Krankenhaus zu bauen. Pro und Contra werden diskutiert und der oder die Vorsitzende muss für Ruhe und Disziplin sorgen.
- Am Ende folgt die Abstimmung durch Mehrheitsentscheidung.

¹ *Vorbehaltlich geschlossene Sitzungen.